

ACCIÓN URGENTE

DEFENSOR CRIMEO DE DERECHOS HUMANOS COMPARECERÁ ANTE TRIBUNAL

La fase de instrucción de la causa que se sigue contra el defensor tártaro crimeo de los derechos humanos Emir-Usein Kuku, acusado falsamente de pertenecer a una presunta organización terrorista en Crimea, ha concluido. La causa se verá ahora ante un tribunal militar de Rusia. El acoso al que estaba sometida su familia ha cesado de momento.

Los abogados del defensor de los derechos humanos **Emir-Usein Kuku** fueron informados a finales de julio de que las autoridades crimeas *de facto* habían concluido la investigación previa al juicio sobre su presunta pertenencia a la organización islamista Hizb ut Tahrir (considerada grupo terrorista en Rusia) y el cargo de intentar derrocar al gobierno ruso. Emir-Usein Kuku seguirá en el centro de prisión preventiva conocido como SIZO de Simferopol, capital de la Crimea ocupada por Rusia, hasta que se celebre el juicio. La causa será juzgada por un tribunal militar de Rostov del Don (Rusia) en una fecha que aún no se ha anunciado. Emir-Usein Kuku será trasladado a Rostov del Don para el juicio. Sus abogados están preparando actualmente la defensa.

La familia de Emir-Usein Kuku no ha vuelto a sufrir acoso desde octubre de 2016 y agradece nuestro apoyo.

Continuaremos observando la situación de cerca y utilizaremos otras vías de acción, pero de momento pedimos que no se emprendan más acciones desde la Red de AU. Nuestro agradecimiento a quienes enviaron llamamientos.

Ésta es la primera actualización de AU: 229/16. Más información: www.amnesty.org/es/documents/eur50/4953/2016/es/.

Nombres: Emir Usein-Kuku

Sexo: Hombre

Más información sobre AU: 229/16 Índice: EUR 50/6873/2017 Fecha de emisión: 3 de agosto de 2017

